

Idalis Ortiz à la tête de la délégation cubaine au Panaméricain de judo



La Havane, 19 avril, (RHC).- Idalis Ortiz, championne du monde et médaille d'or aux JO de Beijing 2012, est à la tête de la délégation qui défend les couleurs de Cuba au championnat panaméricain de judo qui s'ouvre aujourd'hui à San José du Costa Rica.

La sélection cubaine est formée de 9 judokas hommes et 8 femmes. Quelque 200 sportifs de la région sont inscrits à ce tournoi, le premier de la région qui octroie des billets pour les Jeux Panaméricains de Lima, l'année prochaine.

L'année dernière, dans la capitale panaméenne Cuba a terminé seconde au classement par pays avec 4 médailles d'or, 2 d'argent et 5 de bronze, derrière le Brésil qui en a décroché 6 d'or, 2 d'argent et 4 de bronze. Le Canada s'est alors placé troisième avec une d'or, 2 d'argent et 2 de bronze.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/160289-idalis-ortiz-a-la-tete-de-la-delegation-cubaine-au-panamericain-de-judo>



Radio Habana Cuba